

Les Blessés



Fonds photo



Fonds photo



Fonds photo



Fonds photo

Les Montréjeaulais blessés en 1917 :

- Péris Joseph le 15 janvier à Riqueville.
- Orliac Jean le 9 mars à Maisons-de-Champagne secteur de Massiges.
- Ceresuela Jean le 18 avril au Mont-sans-Nom (Marne).
- Giron Marc le 20 avril.
- Porte Léopold le 23 avril en Champagne.
- Galan Honoré le 25 avril à Moronvilliers.
- Roussel Henri le 6 mai au Moulin-de-Taffaux.
- Labouret Michel le 9 mai.
- Adoue Bernard le 18 juin.
- Puysséguir Félix le 22 juin au Chemin-des-Dames.
- Souques Léon le 28 juin.
- Sala Henry le 15 juillet au Mont-Haut.
- Reulet François le 14 novembre à Craonne.

Le 26 août arrivent les premiers blessés à la gare Matabiau de Toulouse.

Le 28 août, Saint-Gaudens accueille un premier convoi de blessés. Les hôpitaux toulousains sont-ils déjà pleins ?

Les Montréjeaulais blessés en 1914 :

- Fabre Jean le 22 août à Bertrix.
- Lassère Jean le 27 août.
- Lartigue Pierre le 1^{er} septembre dans les Ardennes.
- Bernardet Louis le 6 septembre à Blaise-sous-Arzillières.
- Loubet Jean et Montaut Henry le 8 septembre à Blaise-sous-Arzillières.
- Bernardet Jean-Marie le 1^{er} décembre à Lampernisse.
- Guibret Léopold le 19 décembre à Perthes-les-Hurlus.
- Moré Étienne le 20 décembre à Perthes-les-Hurlus.

Les Montréjeaulais blessés en 1915 :

- Justabré Armand et Giron Marc les 7 et le 25 janvier à Perthes.
- Bordères Bertrand le 2 février à St Julien d'Ypres.
- Montauriol Jean-Marie le 16 mars 1915 à Suippes.
- Cazes Gaudens le 29 mars.
- Labat Baptiste le 11 juillet à Bouvincourt.
- Maupaumé Jean le 14 septembre.
- Autage Antonin le 6 octobre à Massiges.
- Troc Sébastien le 10 octobre.
- Descaillaux Louis le 27 octobre à Vauquois.
- Marty Louis le 17 décembre à Bourevilles.

Les Montréjeaulais blessés en 1916 :

- Boé Fabien le 13 février à Frise et le 21 juillet à Assevillers dans la Somme.
- Ibos François le 21 février à Chattancourt.
- Carthery Jean-Pierre le 12 mars à Douaumont.
- Pujau Léon le 31 mai, Puysséguir Edouard le 2 juin et Sarraquigne Antonin en juillet tous les trois à Verdun.
- Labat Henri le 1^{er} juillet à Dompierre dans la Somme.
- Ibos Étienne, frère de François, le 21 juillet à Hardecourt-aux-Bois dans la Somme.
- Astuge Georges le 8 août.
- Lassère Jean le 4 septembre.
- Vignère Ludovic le 15 septembre à Raucourt dans les Ardennes.



Ambulance transportant des blessés traversant la forêt de Laigny | Ambulance transporting wounded through Laigny forest

Fonds photo